Droue-sur-Drouette,

de l'eau et des pierres, un patrimoine industriel

Les tanneries

Le Val Drouette fut territoire industriel dès le 17^{ème} siècle grâce au textile, aux tanneries et aux carrières.

Grâce aux rivières, des tanneries qui se trouvaient dans le faubourg du Prieuré se sont installées au faubourg de la Madeleine, créant ainsi la première zone industrielle du territoire. Ces tanneries ont remplacé dès 1838 plusieurs lavoirs, utilisés jusqu'alors pour le lavage des laines.

Une **tannerie** est un atelier où des peaux d'animaux (bœuf, mouton, cheval, cochon) sont traitées mécaniquement pour la production du cuir. Les poils et les crasses sont enlevés sur l'extérieur des peaux. Les peaux sont alors trempées dans des bassins contenant du tanin, puis lavées et séchées. Le tanin était issu essentiellement du chêne dont on broyait les écorces dans un moulin.



La tannerie de Sery proche de Droue-sur-Drouette

Source: Association Mosaïque